

Genossenschaft: Volksbank feiert 150 Jahre

Gründung im Jahr 1873

Weschnitztal. Der 10. Juni 1873 gilt als Gründungsdatum der heutigen Volksbank Weschnitztal. Damals hatten sich in Fürth 50 Menschen zusammengefunden, um einen Spar- und Creditverein aus der Taufe zu heben. Bis daraus 1998 endgültig die Genossenschaftsbank mit ihrem heutigen Geschäftsgebiet von Lindenfels bis Reisen wurde, spielte sich eine wechselvolle Geschichte in allen beteiligten Orten ab. Insbesondere räumlich gab es immer wieder Veränderungen. Inhaltlich ist die Volksbank bis heute den Motiven der Gründer vor 150 Jahren treu geblieben, inklusive der Unterstützung gemeinnütziger Aktivitäten. Gefeiert wird das Jubiläum mit besonderen Angeboten und Aktionen, beginnend am Montag. arn

Bericht auf Seite [10](#)